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Автор статьи предпринимает попытку обосновать суждение о том, что идеи сформировать так называемое 
бесклассовое общество характерны как для советского, так и для современного этапа развития конституциона-
лизма. Более того, они могут позиционироваться как неотъемлемый атрибут в развитии современного Россий-
ского государства. Аргументируется спорный характер концепции конституционного государства как феномена 
с бесклассовой сущностью, поскольку ее никогда не удавалось реализовать на практике, равно как и во многом 
тождественную ей концепцию безгосударственного общества. 
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The author of the article attempts to justify the position that the ideas to create a so-called classless society 
are characteristic of the Soviet as well as the modern stage of constitutionalism development. Besides, they may be 
positioned as an inseparable attribute in the development of the modern Russian state. The article gives reasons for 
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a disputable character of the constitutional state concept as a classless phenomenon as no one has ever managed to 
implement it in practice and the largely similar stateless society concept either. 
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